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正如某位北方俱乐部的总经理所言，
刘晓宇的存在，分担了弗雷戴特很大的防
守压力。可是下个赛季，“寂寞大神”很有
可能将会失去这位最佳的搭档。由于在
续约问题上出现分歧，目前记者从各方面
获悉，刘晓宇离队已成定局。

事实上，刘晓宇与球队在续约问题上
无法达成共识，早在赛季结束之后不久就
已经有风声传出。刘晓宇一度在自己的
朋友圈发表了“模棱两可”的态度，当时就
已经盛传他将就此离去。最近几日，网络
上也是种种流言频出。记者目前从球队
内部获得的消息则是，刘晓宇基本确定前
往一支北方的球队，如今剩下的，或许便
是双方何时官宣。

实际上，上海男篮其实掌握着刘晓
宇续约的主动权。双方两年前签约的是
一份 2+2 的合同，今年来到了球队选
项。这个夏天，双方也曾多次就合同问
题进行过沟通，但由于姚明的离去，新投
资人尚未到位，上海男篮方面某种程度
上受到了颇大的“限制”。这也导致了双
方在沟通的最后一步，始终难以真正达成
共识。

“从方方面面考虑，最终双方没有完
成续约的合同。上海男篮要强留，其实也
是留得住的，毕竟是球队选项嘛。”相关球
员经纪人向记者透露，“可是考虑到刘晓

宇这两年对球队的贡献，还有他未来的
发展，最终的决定还是很有人性化的。”
记者同时也获悉，刘晓宇即将前往的北
方俱乐部，开出的工资方面比原来至少
翻了一倍。至于这个消息的正式公
布，将会在未来几天之内。而刘晓宇
的离去，将是上海男篮这个夏天最大
的损失，无论从实力上，抑或是目前
球员市场的人员流通上，上海男篮都
无法找到一个更为合适的“替代
者”。毕竟，“大鲨鱼”失去的是一位
国手级且当打之年的球员。

值得一提的是，此前外界也盛
传，曾经上海男篮的队中，也是这
座城市在篮球领域的标杆性人物
刘炜很有可能归来。一旦老队
长归来，无疑会最大程度弥补刘
晓庆离去的“窟窿”，毕竟，年龄
的增长并未让刘炜在状态上出
现太大的下滑。不过记者目前
获得的消息则是，刘炜基本无
望回归。四川队在这个夏天，
也失去了后卫线上的大将，他
们同样需要刘炜这份“保
险”。哪怕，刘炜个人非常渴
望能够回归故里，哪怕，三方
曾就此商议过“完成交易”
的可能性。

刘晓宇基本确定离队

刘晓宇的
离去，最近几天
已经通过各个
小道消息频频传
出。失去了一位
如此的大将，如
何弥补他缺失的
空白，无疑是俱乐
部 头 疼 的 问 题 。
目前，网上有颇多
版本表示，上海男
篮接下来很有可能
还会有大动作，首当
其中便是八一队主
力 中 锋 ，国 手 邹 雨
辰。可是这个消息在
业界人士看来，无疑
让人啼笑皆非。

过去这个赛季，邹
雨辰在八一队交出了场
均16.3分 8.6个篮板的
数据，这还是建立在其
场均不足30分钟的上场
时间的基础上。如此悍
将一旦加盟上海，
他与张兆旭的搭
档将成为整个
CBA 最强大的
国 产 内 线 之
一。只是，八
一队培养了
这 么 多 年
的 苗 子 ，
根 本 不
可能会
在 其
刚刚崭
露头角
的 时 候
放手。“这
个消息不知
道怎么传出来
的，他是我们未来重点
打造的球员之一，现在好
的内线那么难找，于情于
理都不可能啊。”相关八一
队的高层向记者表示，“真
的是子虚乌有的事情，流言
太多我们都不想回应。”值得
一提的是，不久之前邹雨辰代

表中国男篮出战

热身赛时十字韧带受伤，很有可能下
个赛季报销，“哪怕转会也不可能在
这个时候，他现在最重要的是养好
伤。”对此，记者也从上海男篮方面，
得到了否认的答复。

至于未来上海男篮是否还会有
大动作，目前看来也几无可能。“现在
市场上好的球员基本都已经定下来
了，对于各个球队来说，目前已经进
入了新赛季的备战阶段。所以无论
是从操作的现实度，还是球队的阵容
磨合，都不太可能会有大交易产生。”
相关球员经纪人向记者表示，“而且
我们目前得到的消息来看，上海男篮
也许还会进行小程度的补充，但重磅
级的球员加盟，不太可能。”

大型交易难再发生

对于上海男篮而言，下赛季的阵
容已经基本确定，但是他们目前真正
的核心问题却依然未得到解决：新的投
资人何时到位。毕竟，这将是决定上海
男篮未来几年，甚至十几年发展的关键
所在。

由于姚明担任中国篮协主席，他将
无法再担任上海男篮的投资人。事实上，
早在赛季结束之初，关于上海男篮股权转
让的问题，已经吸引了外界的大量关注。
记者获悉，这个过程中一共有4家企业曾有
意入主，可是上海男篮具备的巨大市值，任
何一家企业单独全额拿到股权都颇具难
度。以一家北方俱乐部此前的市场估值为
例，这家在CBA排名靠后的俱乐部，市场估值
已经达到了6亿人民币。而上个赛季创造巨
大惊险，且依托上海这座城市的上海男篮，业

内人士分析市场价值可能达到10亿人民币，
甚至更高。“哪个企业要单独吃下来，都要斟酌
一下。”许多俱乐部的负责人在不同场合都曾
向记者表示过类似的观点。这也就意味着，上
海男篮未来很有可能将由几家企业共同持有
股权。

目前，记者获得较为准确的消息则是，上
海男篮大约三分之一的股权已经确定了下家，
其中包括上个赛季的球队主赞助商，以及某视
频网站的上家某文化公司。至于剩余的七成
左右股权，目前依然还在洽谈之中，这将会是
一个不短的谈判过程。“就跟NBA要卖球队一
样，哪儿有那么容易，其中要有很多细节都需
要一个个谈。我们现在估计下来，很有可能在
下赛季开始之前才会有一个比较清楚的结果，
目前的情况就是这样。”相关篮协的高层向记
者透露。

新东家依然悬而未决

弗雷戴特

“鲨鱼”犯愁


